

# EKSPOS

## Giat Door To Door System di Desa Wangunreja: Upaya Peningkatan Kesadaran Masyarakat Bersama Polsek Nyalindung Polres Sukabumi

Sukabumi - [SUKABUMI.EKSPOS.CO.ID](http://SUKABUMI.EKSPOS.CO.ID)

Aug 16, 2024 - 11:00



*Giat Door To Door System di Desa Wangunreja: Upaya Peningkatan Kesadaran Masyarakat Bersama Polsek Nyalindung Polres Sukabumi*

Desa Wangunreja – Dalam rangka meningkatkan keamanan dan ketertiban masyarakat, Bhabinkamtibmas Desa Wangunreja, Aipda Sutrisno, S.Pd., bersama Sertu Am. Abun, melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) pada hari Kamis, 15 Agustus 2024. Kegiatan ini berlangsung dari pukul 11.30 WIB hingga selesai di Kantor Desa Wangunreja, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kegiatan DDS tersebut, Aipda Sutrisno dan Sertu Am. Abun menyampaikan berbagai himbauan penting kepada warga masyarakat, antara lain:

**Keamanan dan Ketertiban Lingkungan:** Warga diimbau untuk proaktif menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan melalui sistem siskamling sebagai antisipasi pencurian.

**Larangan Judi Online dan Judi Kartu:** Masyarakat diingatkan untuk menghindari perjudian online maupun perjudian kartu.

**Kepatuhan Berlalu Lintas:** Ditekankan kepada warga untuk mematuhi aturan berlalu lintas dengan melengkapi surat-surat kendaraan, tidak menggunakan knalpot brong, dan memakai helm standar SNI.

**Pencegahan Kenakalan Remaja:** Diharapkan agar orang tua memantau anak-anaknya agar tidak terjerumus dalam kenakalan remaja seperti penyalahgunaan narkoba dan tawuran.

**Kesiapan Menjelang Pilkada:** Masyarakat diimbau untuk menjaga keamanan dan ketertiban menjelang Pilkada Serentak 2024.

**Kesiapsiagaan Bencana Alam:** Warga diminta untuk tetap siaga terhadap kemungkinan terjadinya bencana alam di wilayah mereka.

Kegiatan DDS ini merupakan bagian dari upaya Polsek Nyalindung dalam memperkuat jalinan komunikasi dan kerja sama dengan masyarakat guna menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman. Dengan adanya himbauan-himbauan tersebut, diharapkan masyarakat dapat lebih sadar dan aktif dalam menjaga keamanan serta mematuhi aturan yang berlaku.